					Ż		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:		:	:				Rosy Ramales	0	20/09/2022	LEGISLATIVO
									, ,	

El primer gobierno de coalición en Durango que tiene el reto de demostrar a México que sí se pueden cumplir acuerdos: Marko Cortés



El presidente de Acción Nacional, Marko Cortés Mendoza, asistió a la toma de protesta de Esteban Villegas como gobernador constitucional del estado de Durango.

Entrevistado al término del acto solemne, dijo que acudió al evento para acompañar al primer gobierno de coalición en Durango que tiene el enorme reto de demostrarle a todo México que "sí se pueden cumplir acuerdos, que la palabra se honra y que se puede gobernar dando resultados a la gente".

En el evento estuvieron presentes los gobernadores de Guanajuato, Diego Sinhue; de Chihuahua, Maru Campos; el presidente del Congreso de la Unión, Santiago Creel; el secretario de Elecciones, Armando Tejeda; la presidenta del CDE en Durango, Vero Pérez; y el presidente del PAN en Estado de México, Anuar Azar.

https://rosyramales.com/el-primer-gobierno-de-coalicion-en-durango-que-tiene-el-reto-de-demostrar-a-mexico-que-si-se-pueden-cumplir-acuerdos-marko-cortes/